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证券代码： 002350                                  证券简称：北京科锐 

北京科锐配电自动化股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2017-001 

投资者关

系活动类

别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位

名称及人

员姓名 

天风证券李恩国，泓德基金章建 

时间 2017 年 5 月 11 日 10:30-11:00 

地点 北京市海淀区西北旺东路 10 号院东区 4 号楼北京科锐 

上市公司

接待人员

姓名 

董事、董事会秘书郭文亮先生 

  

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

一、郭文亮介绍公司发展情况，业务情况以及年报季报内容。 

二、问答环节 

1、公司毛利率水平去年同比稍微回升，但是利润增幅较大，显

示了公司较大的弹性，对于以后的毛利率水平怎么看？  

答：去年通过各种措施，使得毛利率水平得到回升，随着西安地

铁电缆等问题的出现，现在的招投标价格预计会比较稳定，因此预计

后续的毛利在成本没有发生大幅改变的前提下会保持稳定。  

2、两网招标趋势如何，公司如何应对？ 

答：目前来看，我们认为一二次融合的趋势越来越明显，而公司

正好是在一次设备和二次设备都有较大投入和有较好基础的公司，有
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利于公司业务的拓展。 

3、公司作为民企中电力设备销售收入规模较大的企业代表之一，

最近又准备设立雄安新区子公司，且公司和国家电网、电科院一直有

很好的关系，这对于后续雄安新区电网的建设来说应该占据了先机，

公司准备如何切入？ 

答：相关问题我们会发相关公告进行详细说明。 

4、公司去年实施了高管增持、员工股权激励、实际控制人内部

大手笔增持，是否说明公司对于未来发展很有信心？在目前股价较

低、市场环境低迷情况下，公司大股东或者实际控制人有无考虑增持

等方案 

答：公司对于后续发展的确是很有信心。对于增持等事宜，公司

认为这样的建议很好，如果有相关事宜，会以公告为准。 

5、公司前年合同额超过 19 亿元，去年超过 21 亿元，预计今年

情况如何？ 

答：公司实际上所获取的合同和收入近几年一直处于增长态势，

从 2017 年一季度的所获合同情况来看，依旧保持了这个良好的增长

态势，这和公司多年来在配网领域的深耕有着直接的关系。 

6、公司上市以来没有做过再融资，但是目前公司已经积极在外

延并购、配售电等方面布局，是否有必要通过再融资方式把这些相关

项目事宜提供较好的资金储备。 

答：您说得很有道理，之前 2015 年公司原本有过再融资计划但

是最终由于券商原因导致夭折，公司不排除后续为了公司业务发展进

行再融资的需要，利用好资本市场，来加快推进外延和相关业务的发

展，也增加灵活性和效率。 

附件清单

（如有） 
 

日期 2017 年 5 月 11 日 

 


